

Antrag Nr. 10-F-01-0028

SPD

Betreff:

Auswirkungen der Wohngeldreform auf den Sozialleistungsbezug in Wiesbaden
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 22.2.2010 -

Antragstext:

Zum 01.01.09 ist das "Gesetz zur Neuregelung des Wohngeldrechts und zur Änderung anderer wohnungsrechtlicher Vorschriften" in Kraft getreten und enthält deutliche Leistungsverbesserungen für den anspruchsberechtigten Personenkreis.

Erstmalig werden sogar Heizkosten bei der Wohngeldberechnung berücksichtigt.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

1. Welche Verbesserungen für Bürgerinnen und Bürgern mit geringem Einkommen sind festzustellen?
2. Welche Folgen hat die Neuregelung für den städtischen Haushalt vor allem im Bereich Kosten der Unterkunft?

Wiesbaden, 03.03.2010

gez.

f.d.R.

Sven Kötschau
Sozialpolitischer Sprecher

Thomas Schreier
Fraktionsassistent